



GRUPO DE DIPUTADOS SOCIALISTAS
DIPUTACIÓN DE PALENCIA
C/ Don Sancho nº 16 – 2º 34001 Palencia
Tfno. 979715105
e-mail: psoe@dip-palencia.es

Palencia 27 de Enero de 2012

El PSOE considera una burla a los Ayuntamientos que la Junta solo haya pagado el 3 % del Fondo Municipal 2011

De los más de 3 millones se ha pagado menos de 100.000 euros quedando por cobrar un total de 176 ayuntamientos de municipios palentinos

El Grupo Socialista ha pedido hoy en la Junta de Gobierno de la Diputación Provincial que se concretaran los ayuntamientos que han cobrado el fondo de cooperación del Pacto Local del 2011 que la Junta tiene comprometido desde hace más de un año y que se transfiera a los ayuntamientos a través de la Diputación. Hay que recordar que en el pasado pleno ordinario de la Institución Provincial y dando contestación a una pregunta del grupo socialista el presidente afirmó que habían cobrado solamente 14 municipios dichos fondos.

Según ha podido conocer el Grupo Socialista en la Junta de Gobierno los municipios que han tenido la “suerte de cobrar” son los siguientes: Abia de las Torres, Antigüedad, Astudillo, Ayueda, Becerril de Campos, Castrillo de don Juan, Cisneros, Espinosa de Villagonzalo, Fuentes de Nava, Husillos, Salinas de Pisuerga, Torquemada, Valdeolmillos y Villalcón.

Por tanto todavía quedan por cobrar 176 municipios de los 190 de la Provincia que reciben estos fondos a través de la Diputación.

Hay que recordar que el total de los 190 municipios sumaba 1.489.234,79 euros más las cantidades que van por este concepto a la propia Diputación, 1.755.041,88 euros, lo que hacen una suma de 3.244.276,67 euros que es la cantidad que la Junta debería de haber transferido a las corporaciones locales de la provincia más la Diputación hace meses. El 19 de enero se cumplió un año del anuncio en Valladolid del pago a todos los municipios de la comunidad autónoma por el propio presidente Herrera.

A fecha de hoy solamente estos 14 municipios han cobrado, y el total asciende a 98.650,37 euros, el 3 % del total, lo que es sin duda una auténtica burla a los ayuntamientos palentinos, cuando hay provincias en las que han cobrado casi todos los ayuntamientos desde hace semanas. Como es el caso de Ávila.

Con este retraso de más de un año la Junta está creando serios problemas de liquidez a los ayuntamientos de Palencia y también de pago a los proveedores de estos consistorios que han proporcionado los suministros a las entidades locales.